



## **ALPINE GANA DOS PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA EN RUMANÍA, POR 65 MILLONES DE EUROS**

- RENOVACIÓN Y AMPLIACIÓN DE 13 KM DE CALLES EN BUCAREST
- CONSTRUCCIÓN DE DOS NUEVOS PUENTES PARA LA CIUDAD.

Madrid, 5 de diciembre de 2007. ALPINE, la filial austriaca de FCC, ha ganado dos grandes proyectos de infraestructura en Rumania, que incluye el saneamiento general y ampliación de más de 13 Km de calles en Bucarest y la construcción de dos nuevos puentes para la ciudad. El importe total asciende a 65 millones de euros.

ALPINE se ha impuesto en este concurso a tres grandes grupos internacionales y su oferta ha sido al mejor valorada.

ALPINE renovará un tramo de siete kilómetros del anillo exterior norte de Bucarest, la Centura Ring Road, lo ampliará de dos a cuatro carriles, y construirá un puente atirantado de 240 metros de longitud. A lo largo del recorrido ALPINE instalará galerías de servicios para las conducciones de agua, electricidad, gas y telecomunicaciones. La duración de las obras será de 18 meses y el puente se construirá en 24 meses. El importe asciende a 30,8 millones de euros.

Al anterior proyecto se suma la rehabilitación de la principal vía de entrada en el oeste de la ciudad, el Boulevard Ghenca, de 5,3 kilómetros de longitud, la ampliación a cuatro carriles y la construcción de un puente de 290 metros de longitud que llevará el Boulevard por encima del anillo exterior del oeste. En esta zona ALPINE ampliará también un tramo de 1,2 kilómetros del anillo exterior a cuatro carriles. Al igual que en el proyecto anterior se construirán galerías de servicios para las conducciones de agua, electricidad, gas y telecomunicaciones. Las obras tendrán una duración de 19 meses y se ejecutarán manteniendo el tráfico rodado. El proyecto asciende a 33,5 millones de euros.

El grupo ALPINE trabaja en todo el mundo. Con un volumen de construcción de 3.300 millones de euros, aproximadamente, y cerca de 14.300 empleados, ALPINE es el segundo grupo de construcción de Austria. En 2007 ALPINE lleva firmados contratos por valor de más de más de 3.000 millones de euros. El año pasado FCC adquirió el 80% de su capital, dentro del Plan Estratégico 2005-2008, impulsado por su primera accionista, Esther Koplowitz.

### **ALPINE en Rumania**

Entre sus recientes éxitos conseguidos en Rumanía destaca la adjudicación de dos proyectos medioambientales para la instalación saneamiento de dos vertederos y la construcción de dos depuradoras, cuyas obras ascienden a 37 millones de euros. En Bucarest, la empresa construye la nueva sede central de Petrom, el mayor productor de petróleo y gas de Europa del Sureste, y un puente atirantado. Para abarcar mejor toda la extensión del mercado rumano, ALPINE ha abierto recientemente en Timisoara su tercera sucursal rumana.

El Grupo FCC a través FCC Construcción, construye en Rumanía el viaducto de Basarab, en Bucarest, por 135 millones de euros, y el puente sobre el Danubio que conectará Bulgaria con Rumanía, por importe de 100 millones de euros, así como los accesos al mismo. Además, también esta llevando a cabo la construcción y ampliación de algunas autopistas y carreteras nacionales.

